

Études de cas sur le plaidoyer

Localité sensible en Afrique : développer les relations avec les fonctionnaires

Thème : Gouvernance

Approche de plaidoyer : Consolidation des relations

Un partenaire de Tearfund qui travaillait dans un contexte politique difficile souhaitait collaborer avec l'Église locale pour mettre son projet en œuvre. Or, il s'est heurté à une difficulté car, selon une politique gouvernementale, le terme « partenaire » dans ce contexte désignait normalement des ONG et l'Église n'était pas enregistrée comme telle. Le partenaire a établi des relations avec les agents de l'administration locale, puis a utilisé ces contacts pour leur demander une dérogation à cette politique afin de pouvoir collaborer temporairement avec l'Église. Cette demande s'appuyait sur le fait que cette collaboration devait déboucher sur la création conjointe d'une organisation communautaire qui serait alors enregistrée comme telle pour poursuivre le travail engagé. Convaincu par cet argument, l'administration locale a autorisé le partenaire à obtenir une dérogation à la politique.